



CANCÚN

PANDEMIA GOLPEA AL TURISMO RURAL



By Redacción Quintana Roo
Publicado 24 septiembre, 2020



LICETY DÍAZ

GRUPO CANTÓN

CANCÚN.- La rama del turismo rural se ha visto afectada en el Caribe mexicano desde el pasado marzo a causa de la pandemia, sobre todo en la zona maya debido a que para muchas de estas comunidades forma parte esencial de su economía y en unas cuantas, es su único ingreso, ya que viven de promover sus riquezas naturales y culturales.

En ese sentido, el destino Maya Ka'an desde hace más de cinco años difunde el quehacer de las comunidades quintanarroenses para que el viajero experimente en la entidad otro entorno natural fuera de sol y playa, dijo Gonzalo Merediz Alonso, director ejecutivo de la asociación civil Amigos de Sian Ka'an.

En Quintana Roo, este tipo de turismo representa una buena alternativa para todas aquellas comunidades rurales que se dedican a la producción de materias primas como sustento económico, con la oportunidad de incrementar su economía, sin tener que emigrar a las zonas urbanas o modificar su estilo de vida en la comunidad.

De acuerdo a la Organización Mundial del Turismo a nivel global el turismo empodera a las comunidades rurales, ofreciendo empleo y oportunidades, sobre todo para las mujeres y los jóvenes.

A partir de este domingo arrancará la Semana del Turismo Rural en el Caribe mexicano de manera virtual, a través de las redes sociales de la Secretaría de Turismo de Quintana Roo.

El 27 de septiembre se llevará a cabo la celebración del Día Mundial del Turismo, dónde algunos países se coordinan para conmemorar tan reconocida actividad, a través de diferentes actividades con el objetivo de fortalecer y recordar la importancia del turismo en el mundo.

Comparte esto:

